



WOOD CUP 2010



Samstag, der 31.07.2010 in Erkrath. Der zweite Wood Cup startet bei bestem Tenniswetter und auch die Presse lässt sich dieses Ereignis nicht entgehen. Wie auch schon im letzten Jahr kamen die Teilnehmer, nach einer Eingewöhnungsphase, gut mit dem ungewohnten Spielgerät zurecht, und mit der klassisch weißen Spielkleidung sahen alle auch noch richtig gut aus.

Der Tag des diesjährigen Wood Cup's war durchweg gelungen. Wir freuen uns schon jetzt darauf die alten Traditionen im nächsten Jahr wieder aufleben zu lassen...

